



Abschied in der TMS

Heute durften wir einen ganz besonderen Tag erleben: den Abschied des 4. Jahrgangs in unserem neuen Foyer. Nach einem bewegenden gemeinsamen Gottesdienst, bei dem wir gemeinsam innehalten und danken konnten, machten sich die Schülerinnen und Schüler durch unser bunt geschmücktes Spalier auf den Weg zurück zur Schule. Der Schulchor hat uns mit dem neuen Schullied empfangen und zwei wundervolle Lieder dargeboten. Danach haben zwei unserer 3. Klassen eindrucksvoll ihre selbst einstudierten Lieder vorgeführt – ein wunderschöner Beweis für den Fleiß und die Kreativität unserer Kinder.

Nach der Rede der Schulleiterin wurden die Zeugnisse von den Lehrerinnen in den Klassen übergeben - ein Moment voller Stolz und Freude. Eltern, Kinder und das TMS -Team konnten im Anschluss bei einem gemütlichen Beisammensein im neuen Foyer noch einmal gemeinsam feiern, lachen und den Tag Revue passieren lassen.

Martina Wenger
Schulleiterin

